

Samedi 22 juin

17h00 - 17h45 : Chorales de l'École de Musique d'Ormes

L'école de musique municipale d'Ormes valorise de manière quotidienne un apprentissage basé sur la pratique collective. Parmi ces pratiques, il y a les chorales : enfants, ados. et adultes. Aujourd'hui, différentes chorales proposent des extraits de leur répertoire. Ces ensembles sont dirigés par Yveline LOULLIER et accompagnés par Tony BIGOT.

17h45 - 18h30 : Batterie-Fanfare Ormes / Ingré

Association créée en 2002 suite à la fusion des batteries-fanfares d'Ingré et d'Ormes, la formation compte une trentaine de musiciens. L'objectif de cet ensemble est d'animer des fêtes en musique par des concerts ou des défilés, mais aussi de partager le savoir et la culture musicale particulière de ce type de formation.

La batterie-fanfare est composée d'instruments à vent « naturels » : clairon, trompette de cavalerie, cor, clairon basse, sousaphone et percussions. Cette diversité instrumentale permet d'aborder un répertoire varié. La batterie-fanfare est placée sous la direction de Luc SCHWAB.

18h30 - 19h30 : Orchestre d'Harmonie d'Ormes

Orchestre à vent composé d'une trentaine de musiciens issus de l'école de musique municipale d'Ormes et dirigé par Emilie TRASSEBOT, cet ensemble propose un répertoire varié où se mêlent des œuvres de musique de films, classiques ou originales.

19h30 - 20h00 : Orchestre Junior

créé cette formation en septembre 2021.

Il s'agit de l'orchestre du 1er cycle de l'école de musique municipale d'Ormes dirigé conjointement par Emilie TRASSEBOT et Isabelle BILLANT.

La pratique d'orchestre étant un outil pédagogique très important pour l'apprentissage de la musique, l'ouverture aux autres et le plaisir de jouer, l'école a

20h00 - 20h30 : Cordes sensibles groupe de musiques actuelles

Cet ensemble est constitué d'élèves de l'école de musique d'Ormes et est encadré par Laurent BOUVIER, professeur de guitare. Constitué de jeunes et de moins jeunes, le répertoire est très éclectique allant du jazz à la musique pop en passant par des créations. Cette année ils ont travaillé avec le chanteur et compositeur ormois Dany Philippe.

20h30 - 21h30 : Orchestre d'Harmonie de La Chapelle-Saint-Mesmin

L'Harmonie de La Chapelle-Saint-Mesmin est une formation musicale constituée de 40 musiciens de toutes générations. Elle se produit lors de divers événements tels que cérémonies officielles, cavalcades, carnavals, concerts en plein air, et également en salle, avec des programmes variés alliant musique classique, jazz, et variété.

Cette harmonie est un lieu où la passion pour la musique rassemble des artistes de différents horizons. Leurs mélodies résonnent dans la ville, apportant joie et émotion à tous ceux qui les écoutent.

Laissez-vous transporté par la magie de la musique et la virtuosité de ces musiciens talentueux

21h30 - 23h00 : Âme Musicale 45

Ce groupe de musiques actuelles, composé de musiciens d'Ormes et d'Ingré, aborde les standards pop d'hier et d'aujourd'hui dans un esprit « garage ». Cet ensemble est encadré par Cédric LUKENGA.

23h00 : DJ Stephan

Les personnes présentes pourront terminer la soirée en dansant jusqu'au bout de la nuit.

Organisation du Barbecue géant par la Batterie-Fanfare

Informations: 06.67.27.63.90

Vente sur place, de gaufres, beignets et crêpes!